
京
き ょ う と ふ

都府に住
す

んでいるみなさんにお願
ね が

い

「緊
きんきゅう じたい せんげん

急事態宣言」は  5 月
がつ

21 日
にち

に  終
お

わりました。しかし、京
き ょ う と ふ

都府で  6 月
がつ

25 日
にち

か

ら  続
つづ

けて  新
あた

しい  病
びょうき

気の  人
ひと

が  見
み

つかって  います。今
き ょ う

日も  4 人が  見
み

つかり  ました。

京
き ょ う と ふ

都府の  「注
ちゅうい かんき きじゅん

意喚起基準」（みなさんに  気
き

を  付
つ

けて  もらうための  お知
し

らせを  する  

数
かず

）に  なりました。

1. 「新
あた

しい生
せいかつ ようしき

活様式」を  してください

みなさんは  ①人
ひと

と  人
ひと

との  間
あいだ

は  広
ひろ

くする、②マ
ま す く

スクを  する、③手
て あ ら

洗い - 水
みず

と  石
せっ

けんで  30 秒
びょう

  手
て

を  洗
あら

うことを  するなど  3 つの  ことと  「新
あた

しい生
せいかつ ようしき

活様式」を  続
つづ

け

て  ください。

会
かいしゃ

社で  働
はたら

く  人
ひと

は  会
かいしゃ

社へ  行
い

く  時
じ か ん

間を  変
か

えたり  家
いえ

で  仕
し ご と

事を  する  「働
はたら

き方
かた

の新
あた

しいス
す た い る

タイル」を  してください。できるだけ  人
ひと

と  人
ひと

が  あわない  ように  お願
ねが

いし

ます。

2. 病
びょうき

気が  広
ひろ

がらない  ための  ガ
が い ど ら い ん

イドラインを  守
まも

って  ください

京
き ょ う と ふ

都府は  「新
あた

しい生
せいかつ ようしき

活様式」に  あわせて  仕
し ご と

事を  していて、新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス

で困
こま

っている  会
かいしゃ

社や  個
こ じ ん

人に  お金
かね

を  だして  助
たす

けています。病
びょうき

気が  広
ひろ

がらない  た

めの  ガ
が い ど ら い ん

イドラインを  しっかりと  守
まも

って  ください。

3. ICT を  使
つか

って  病
びょうき

気を  防
ふせ

ぎましょう

6 月
がつ

19 日
にち

から  国
くに

が  作
つく

った  ア
あ ぷ り

プリ *「C
こ こ あ

OCOA」が  使
つか

えます。京
き ょ う と ふ

都府も  7 月
がつ

1
ついたち

日から  店
みせ

や  イ
い べ ん と

ベントに  行
い

った  ときに  近
ちか

くに  病
びょうき

気の  人
ひと

が  いたことを  知
し

らせ

る  ア
あ ぷ り

プリ *「こことろ」を  始
はじ

めます。こうした  ア
あ ぷ り

プリを  使
つか

って  病
びょうき

気を  ひろげな

い  ことに  協
きょうりょく

力して  ください。

* ア
あ ぷ り

プリは  ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンなどに  入
い

れて  使
つか

う  プ
ぷ ろ ぐ ら む

ログラムです。

京
き ょ う と ふ

都府は  みなさんの  安
あんしん

心と  安
あんぜん

全を  守
まも

るため、国
くに

、市
し

、町
まち

、村
むら

や  病
びょういん

院などと  力
ちから

をあわせて  病
びょうき

気を  広
ひろ

がらないようにしています。社
しゃかい

会と  経
けいざい

済の  活
かつどう

動がで  きるように    

努
どりょく

力します。みなさんも  協
きょうりょく

力を  お願
ねが

いします。

2020 年
ねん

（令
れ い わ

和 2 年
ねん

）6 月
がつ

29 日
にち

 

京
き ょ う と ふ  ち じ

都府知事 西
にしわき

脇 隆
たかとし

俊

【やさしい日本語】


